



LE BULLETIN CLOUET

Hadrien Clouet, député de la circonscription de la Haute-Garonne
TOULOUSE - BEAUZELLE - BLAGNAC - CORNEBARRIEU - MONDONVILLE

CETTE SEMAINE

CRISE EN MACRONIE
ASSURANCE-CHÔMAGE
MISE À MORT DE SCOPELEC
RENDEZ-VOUS CITOYENS

ILS ONT OSÉ !

DIALOGUE ET COMPROMIS

Dans une interview pour l'Obs le 26 septembre, **Elisabeth Borne évoquait la réforme des retraites**. Pour l'heure, cette réforme voulue par le Gouvernement pourrait être proposée dans le cadre d'un amendement au PLFSS (Projet de Loi de Financement de la Sécurité Sociale). Tout en déclarant "Ma méthode, c'est le dialogue, la recherche de compromis", la Première Ministre annonce la couleur : **elle n'exclue pas l'usage de l'article 49-3 de la Constitution pour faire passer ce texte, de même pour toutes les réformes que son gouvernement veut porter**. Dialogue et compromis donc, pour Elisabeth Borne qui souhaite proposer une réforme aussi conséquente que celle des retraites par un amendement, c'est-à-dire **sans concertation et sans l'avis du Conseil d'Etat**. Sans majorité, la méthode du Gouvernement est simple : le passage en force.

À L'ASSEMBLÉE

CRISE EN MACRONIE

Le programme macroniste s'accélère et entre en crise. D'une part, offensive tous azimuts **contre les protections sociales** : ils tentent de **remplacer l'assurance-chômage par une aide volatile et variable**, qui dépendraient de la conjoncture économique ; ils s'efforcent en même temps de **repousser l'âge de départ à la retraite**. Problème, les deux politiques se contredisent. Si l'on maintient les gens sur un poste de travail, on limite les opportunités conférées aux chômeurs. **Il faut choisir entre forcer les seniors à travailler et avancer vers le plein-emploi**.

D'autre part, **le bloc social macroniste se fissure**. Une partie de la minorité présidentielle n'apprécie pas les **méthodes brutales au Parlement**. Elle conteste notamment le **report de l'âge de départ à la retraite par un simple amendement** au projet de loi de financement de la Sécurité sociale. Même eux exigent un vrai débat, respectueux ! Cela nous rappelle à quel point la **démocratie parlementaire constitue un point d'appui**, même s'il est parfois involontaire, aux **luttes de classe** que nous menons partout dans le pays. **Les deux marchent ensemble**.

RÉFORME DE L'ASSURANCE CHÔMAGE : DEUX GROUPES, DEUX AMBIANCES



Jeudi 22 septembre, dans l'émission "A l'air libre" de **Mediapart** (ici) je débattais de la **réforme de l'assurance-chômage** face à **Marc Ferracci** (député LREM, rapporteur du projet de loi). Ce projet est une **loi contre les précaires et contre les salariés** puisqu'elle **baisse les salaires** ! Moduler les règles de l'indemnisation selon la conjoncture est absurde : **mieux rémunérer les chômeurs sur une plus longue période c'est augmenter les chances de trouver un emploi** !

EN BAS DE CHEZ NOUS

ORANGE MET À MORT SCOPELEC



Saint-Orens-de-Gameville - 19 septembre : avec les députés LFI François Ruffin, Karen Erodi, Christophe Bex, Anne Stambach et François Piquemal, nous avons rencontré les

salarié.es de Scopelec, plus vieille coopérative de France chargée de l'entretien du réseau de cuivre et déploiement de la fibre pour Orange. Malgré un accord conclu au printemps, Orange décide le 22 juillet d'annuler ses contrats : **150 millions d'euros par an en moins pour Scopelec** (40% du chiffre d'affaire) qui risque la liquidation. Actionnaire majoritaire d'Orange (23%), l'Etat doit agir pour empêcher cette opération de démantèlement industriel. C'est une offensive contre le travail coopératif et les solidarités, **500 emplois sont menacés**. Soutien aux salarié.es de Scopelec qui se battent pour leur entreprise et leurs emplois !

RENDEZ-VOUS CITOYENS



Toulouse - 18 septembre : 1er compte-rendu de mandat, nous étions 70 pour discuter de nos actions à l'Assemblée et en circo depuis juin, des propositions de lois en cours et des manigances du gouvernement. Moments d'échange essentiels qui vont devenir un rendez-vous régulier ! Le lendemain, formation politique entre militant.es avec l'économiste François Morin : pour les prochaines, à vos idées !

RIPoste



Hadrien Clouet @HadrienClouet · 19 sept.

➡ Pour augmenter le SMIC ou bloquer les loyers : palabre sans fin.
➡ Pour nous faire bosser + longtemps : #Macron prévoit un simple amendement fourbe au projet de financement de la Sécu !
👉 On lui dit ce qu'on en pense le 16 octobre en manifestant.
#Retraites #Marche16Octobre

...

L'ASSEMBLÉE HORS LES MURS

SALON INTERNATIONAL DE L'AÉRONAUTIQUE



Paris - 22 septembre : Dans la délégation OPECST (Office Parlementaire d'évaluation des choix scientifiques et technologiques) / Défense au salon IAC (International Astronautical Congress) à la rencontre d'inventeur.trice.s et scientifiques : on rêve d'espace, mais pour continuer, il faut dépolluer !

MOURIR DANS LA DIGNITÉ



Rouen - 24 septembre : A l'Assemblée Générale de l'ADMD (Association pour le Droit à Mourir dans la Dignité) nous avons échangé avec les dirigeants de l'association et son président Jonathan Denis sur la fin de vie.

La mort volontaire est une vérité anthropologique qui existe depuis l'aube de notre espèce. Soit on l'organise dans la dignité avec amour, soit on la proscrit en imposant une ultime solitude.

REJOIGNEZ-NOUS

hadrien.clouet@assemblee-nationale.fr

facebook.com/HadrienClouet

@HadrienClouet

instagram.com/hadriencloquet